

Bericht über den 2. Spieltag der 1. Herrenmannschaft am 25. Mai 2025 im Hofgut Georgenthal

Liebe Mitglieder, liebe Golfreunde,

Zweiter Spieltag, zweiter Sieg.

Die 1. Herrenmannschaft um Kapitän Niclas Heinz marschiert weiter entschlossen in Richtung Aufstieg. Schon zu Beginn der Saison wurde ein klares Ziel ausgegeben – und bislang gibt sich das Team keine Blöße.

Am letzten Maiwochenende stand das Auswärtsspiel im Hofgut Georgenthal auf dem Programm. Auf den ersten Blick ein traumhaft schöner Golfplatz – doch bereits beim ersten Abschlag der Proberunde wurde klar: Dieser Platz verzeiht keine Fehler. Selbst vermeintlich gute Schläge reichen oft nicht aus. Ein Grüntreffer auf den Par-3-Löchern garantiert noch lange kein Par, sondern endet nicht selten mit einem Bogey.

Eine echte Herausforderung für jeden Amateurgolfer – hier muss jeder Schlag mit Bedacht gewählt werden. Einfach vorlegen oder „die Bahn runterspielen“? Fehlanzeige. Und wer glaubt, das sei schon anspruchsvoll genug, irrt: Über die gesamten 18 Löcher wartet zusätzlich eine kleine Bergwanderung. Die Fitnessstudio-Mitgliedschaft kann man sich als Spieler im Hofgut Georgenthal glatt sparen.

Auch der Spieltag selbst war von Höhen und Tiefen geprägt. Während die ersten Flights nicht nur mit dem Platz, sondern auch mit dem Wetter zu kämpfen hatten, entwickelte sich im Tagesverlauf ein großartiger Golftag. Dank der tatkräftigen Unterstützung zahlreicher Helferinnen und Helfer vor Ort konnten an vielen Bahnen fast alle Bälle schnell und zuverlässig gefunden werden.

Am Ende bestätigte eine starke Teamleistung den bisherigen Eindruck der Saison: Diese Mannschaft ist 2025 jeder Herausforderung gewachsen.

Einige Einzelleistungen verdienen besondere Erwähnung: Angeführt von einem starken Trio – Niclas Heinz (77), Tom Ammann (78) und Mario Wirth (82) – sicherte sich das Team knapp vor der Heimmannschaft den Tagessieg. Die Runden von 77 und 78 waren zugleich die besten Einzelergebnisse des Tages.

In der Tabelle konnte die Mannschaft ihren Vorsprung weiter ausbauen. Die Vorbereitung auf den 3. Spieltag läuft bereits auf Hochtouren: Am 08.06. geht es auf dem Platz des GC Donnersberg weiter. Auch dort ist die Marschroute klar: den nächsten Tagessieg einfahren und dem großen Ziel – dem Aufstieg – einen weiteren Schritt näherkommen.

Abschließend möchten wir alle Mitglieder, Freunde und Bekannte schon jetzt auf den 20.07.2025 hinweisen: An diesem Tag findet unser Heimspiel und zugleich der letzte Spieltag der Saison statt. Wir freuen uns über jede Unterstützung – und hoffen, gemeinsam mit euch den Aufstieg feiern zu können!

Mit sportlichen Grüßen

David Simmet und das Team der 1. Herrenmannschaft

Bilder vom 2. Spieltag der 1. Herren-Mannschaft am 25.05.2025

